

令和元年度「子ども大学さやま」第2回目講義

令和元年10月26日(土) 子ども大学さやま第2回目講義が行なわれました。
子ども大学とは…。大学のキャンパスなどで小学校では学べないことを大学の先生などの専門家がわかりやすく教えるものです。内容は、

ものごとの原理やしくみを追求する「はてな学」

地域を知り、郷土を愛する心を育てる「ふるさと学」

自分を見つめ人生や将来について考える「生き方学」

と3分野の講義を基本に行なわれるものです。

第2回目の講義は、飯能信用金庫営業推進部 柴崎里子先生による、「学ぼう お金の世界」【はてな学・生き方学】でした。

授業は「マネーQUEST」というゲーム形式ですすすめられました。子どもたちは勇者マネーと一緒に魔王を倒す冒険に出発します。途中で出会ったお金仙人からお金の歴史やはたらきについて学んだり、街の信用金庫で、そのお仕事について教わったりしながらレベルアップをしていきます。時々、マネークイズが出題され、回答をしながら冒険を続けます。モンスターを倒し、マネーを貯め、信用金庫から融資も受けて、ついに伝説の剣を手に入れた勇者マネー。

最後の戦いでは、学んだことを生かして、3つのクイズに大正解して魔王を倒しました。王様からボーナスをもらって、信用金庫への返済もできて、めでたしめでたし。後半は、世界のお金を実際に観察します。世界のいろいろな国とその国の紙幣について、来年、地元狭山でも開催されるオリンピックにちなんだ豆知識を含んだ説明をうけながら実際に触れて、虫眼鏡で見えていきました。

国によって異なるお札のデザインや色使い、偽造を防止するための高い技術が活かされたたくさんの工夫を発見することができました。

